

スリムな行政

民間委託の方法は

【問】市は今後、徹底した合理化を進め、小さな役所、スリムな行政をめざすべき

である。市の財政に大きな影響を与えている保育所を民営化する予定は。



元気に遊ぶ保育園児たち

【答】新行財政改革の実施計画に掲げている老朽施設の整備計画を策定する中で取り組んでい

る。民間活力の導入により整備を図るべき保育所や財政削減効果などを検討し、登録し、その中から市民が選択する方法を、16年度の早い時期に実施できるよう考へているが、現行の市営葬儀と変わらず利用できるものである。

【答】業者葬はますます増える傾向にあるが、質素で費用負担の少ない市営葬儀に対する市民の愛着もあることから、市営葬儀は廃止するのではなく、その一部を民間業者に委託する。

委託の範囲は、遺族との打ち合わせ、納棺から式の進行、斎場への見送りまでを、また、委託業者は市営葬儀取扱業者として何社かや財政削減効果なども検討し、登録し、そのため、商店街や

【問】本市では、商店街や小売店の振興支援策として14年度から「商業活性化地

域交流促進事業助成制度」が2年間のモデル事業として実施されたが、その内容と今後の展開は。

【答】学校選択制度は、プ

ラス面では①児童・生徒や保護者が学校を選択できる

【問】市内の公立学校を選択できる「学校選択制度」の導入の考えは。

【答】教職員の資質、能力の向上を図る「評価・育成システム」の本市の実施状況は。



賑わう産業フェア

学校選択制度

導入の考えは

【問】教職員の資質、能力の向上を図る「評価・育成システム」の本市の実施状況は。

【答】このシステムは、教職員が個人目標を自主的に設定し、同僚と連携・協力をしながら目標達成に取り組み、点検・評価・改善を行なうことにより意欲・資質能行を段階的に実施している。

く。



練習に励む野球部員

地域医療の中心

市民病院の

体制強化を

【問】岸和田市民病院は地域の中核病院としてどのよ

うな指導的役割を担うのか。

【答】市民が安心して暮ら

せるためには緊急時の急

切な医療が提供できる体制

づくりが必要である。

現在、本院は救急医療や

高度専門医療を実施し、地

域連携の中でも急性期病院と

連携して地

域連携の中で効率的で適

切な診療まで実施し、地

域連携の中でも急性期病院と

連携して地

域連携の中で効率的で適

切な診療まで実施し、地

域連携の中でも急性期病院と

連携して地

域連携の中でも急性期病院